



## Auxilium: 2400 Euro für Hospiz-Neubau

Die Kemptener Hilfsvereinigung Auxilium spendet 2400 Euro für den Neubau des Allgäu Hospiz. In den nächsten Wochen wird das alte Gebäude an der Madlener Straße abgerissen. Für den ambulanten Dienst hat der Verein ein vorübergehendes Domizil gefunden. Die ehrenamtlichen Helfer ziehen in die ehemaligen Köselche Buchhandlung an der Wartenseestraße um. Die neue Hospizbleibe soll in Kürze bekannt gegeben werden. Unser Bild zeigt von links Hannes Reischer, Barbara Dartmann, Hospizleiterin Susanne Hofmann, Christian Buck und Hospizvereinsvorsitzender Josef Mayr. Foto: Ralf Lienert